
  

 
 

■稲沢警察署建替え知事要望 

県内には建替えが必要な警察署は多数ありますが、稲沢
市民の安全安心、警察官の働く環境の整備に向けて稲沢警
察署庁舎建替えの知事要望を稲沢防犯協会連合会長の加藤
市長、稲沢交通安全協会の大屋会長、稲沢安全運転管理協議
会の児島会長並びに久保田県議と鈴木が同席させて頂き実
施しました。 
鈴木からは警察委員会委員長を務めていた平成 26 年の 

警察委員会県内調査で稲沢警察署を訪れた時に、稲沢警察
署が昭和 47年竣工した後、平成 6年には平和町が、平成 

11年には祖父江町が一宮警察署の管轄から稲沢警察署の管轄に変更され、
老朽化とともに狭隘※化が進んでいたため建替えの必要性を指摘した経
緯や、昨年度の警察委員会での津島警察署の新築や敷地が広く仮庁舎が
不要な稲沢警察署建替えの利点、市民相談など新たな機能の必要性など
についてもお願いさせて頂きました。知事要望には建替えを度々お願い
していた県警察の増田総務部長にも同席頂きました。 
■令和５年６月定例愛知県議会閉会 

7月 6日に閉会した愛知県議会６月定例会では、当初提出の一般会
計補正予算 21億 7千 2百万円、愛・地球博記念公園の猫の城遊具の
使用料設定の愛知県都市公園条例の一部改正などの条例関係などに
加え、6月 2日の豪雨災害に対応する一般会計追加補正 51億 5千 7
百万円(債務負担行為 21億 8千 5百万円)、佐々木副知事退任に伴う
牧野利香氏の就任など全議案を可決同意しました。 
■猫の城遊具  
愛・地球博記念公園のもののけの里(今秋開園)近くの芝生広場にスタジ 

オジブリ映画『猫の恩返し』の「猫王の城」をモチーフにした滑り台や迷路、ターザンロープなどのある猫
の城遊具がお目見え！小学生以下の子ども達がジブリパークのチケットがなくても楽しめます。 
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児島氏 大屋氏 大村知事 加藤市長 久保田県議 県議鈴木 

鈴木  久保田氏 市長  警務部長 大屋氏 児島氏  

平日無料、土日休日や夏休みなどは小学生以下(4 歳未満は無料)は 1 回 100 円     付き添い等は 1 回 300 円 
(9 時から 17 時までの 1 時間毎の入替制) 
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 愛知県警察の本庁舎では小栗警務

部長にも要望させて頂きました。 

※きょうあい：面積など
が狭くゆとりがないこと 



■あいちレポート 2022 県政 150 周年特集号から③ 

【愛知の今と昔 ４ 医療・福祉から】 
人生 100年時代の到来  
日本人の平均寿命は、諸外

国に比べて高く、第１回調査
の 1891～1898 年(平均値)で
は、男性が 42.8 歳、 女性が
44.3 歳と 40 歳台でしたが、
2021年では、男性が 81.47歳、
女性が 87.57 歳と、男女とも
80 歳台超と延伸しています。  
本県の平均寿命の推移では、

1960 年は男性 66.64 歳、女
性 70.77 歳、2021 年には男
性が 81.78歳、女性が 87.54
歳と、男性は約 15歳、女性は
約 17歳と延伸しています。 
厚労省の推計では、2040年

に 65歳の男性の約４割が 90  
歳まで、女性の約２割が100歳まで生存見込とされています。 
公的扶助制度の歩み 生活保護の受給世帯数は 1990 年代半
ばから増加し、現在は約 3倍(約 6万世帯)の状況です。 
【愛知の今と昔 ５ 働き方から】 
労働時間 我が国最初の労働者保護の工場法(1911 年制定)で
は、最低入職年齢を 12 歳とし 15 歳未満の者及び女子は最長
労働時間を 12時間、深夜業禁止などとなっていました。 

1947 年に労働基準法が制定され通常の労働時間制(１日８
時間、１週 48時間)等が決められ、1994年から週 40時間労
働制を実施、2019年の労働基準法の改正により働き方改革の
一環として時間外労働の上限が初めて法律で規制されました。  

本県の月当たり総実労働時
間の推移では、1970 年は
191.6 時間、2020 年時点は
137.5 時間と７割程度まで減
少しました。月当たり所定外
労働時間では、1970年は19.5
時間、1990年から 2000年に
かけて大きく減少、その後横 

ばいで推移し 2020年は 11.3時間です。 
休暇 年次有給休暇は 2019 年から使用者
の義務付がされましたが、本県の年次有給
休暇取得率は 1985 年の 28.6％に対し
2022年は 69.1％まで上昇しています。  
このほか、働き方改革関連法や育児介護 

休業法等によるワーク・ライフ・
バランスの推進など、労働環境
の整備が進められています。 
 
 
 

●稲沢商工会議所通常議員総会 
総会では令和 4年度の事業報告並びに収支決算が全

会一致で承認され、鈴木からは地域をお支え頂いて

いることに感謝するとともに愛知県が進めている人口

減少対策(男性の育休取得など)や休み方改革(ラーケ

ーションなど)へのご理解をお願いしました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●荻須記念美術館磯野宏夫展～生命(いのち)輝く森～ 

開会式では鈴木から自然を愛し生命の大切さを描き

続けた稲沢市石橋で活動された磯野画伯の足跡に触

れ現在の SDGｓに通じるその崇高な思いや気さくな人

柄で慕われていたことなどお話しさせて頂きました。会

期は 8 月 20 日まで、皆さま是非お出掛け下さい。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●愛知県指定無形民俗文化財祖父江虫送り 

4 年ぶりに祖父江虫送りが牧川地区実行委員会梅田

幸男会長ほか多くの皆様のご尽力により盛大に開催

され、鈴木もたいまつを持たせて頂き田んぼ道を練り

歩き最後に実盛人形を火中に投じ豊作と稲を荒らす

虫になったと云われる実盛の霊の安寧を祈りました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●木曽川改修工事促進期成同盟会 

同盟会(会長：稲沢市長)総会が豊田合成記念体育館

エントリオで開催され地元議員として挨拶させて頂きま

した。同盟会は名古屋市、一宮市、津島市、犬山市、

江南市、小牧市、稲沢市、岩倉市、愛西市、清須市、

北名古屋市、弥富市、あま市、丹羽郡、海部郡の 18

市町村及び土地改良区など 24 団体の構成です。 

 

 

 

 

 

 

東京で開催された全国都道府県議会                       議長会創立 100 周年記念式典に

正副議長、自民、公明の団長と共に出席、記念講演で地方議会の存在意義が小さくなるのは共通の損失との指摘があり…

稲沢市議選は 9 月 17 日告示 24 日投開票です！未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。  愛知県議会議員 鈴木じゅん 

●あいち 100 万人シェイクアウト登録のお願い 
今年は関東大震災から 100 年目の節目の年です。是非、あいちシェイクアウト 
訓練にご登録ください Ｗｅｂサイト  https://aichi0901.pref.aichi.jp/ 

木全 鈴木            令夫人 市長 

●平均寿命の国際比較 

●愛知県の平均寿命の推移 

●

●年次有給取得率 

実盛人形    を火中へ 

    SUZUKI 
 
加藤市長 
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